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MILENA GABANELLI IN STUDIO 

Noi continuiamo con un breve aggiornamento su una storia che avevamo raccontato 

due settimane fa e che riguardava il comune di Roma che sicuramente è saturo di 
indirizzi fittizi, ovvero di indirizzi dati ai senzatetto per permetter di avere una carta di 

identità. E poi si è scoperto che su questi indirizzi abitavano migliaia di società e di 

amministratori. Uno di questi indirizzi dati ai senzatetto, appunto, era dell’associazione 

Camminare Insieme e anche lì sono finiti un migliaio di società di fatto irreperibili. 

Vediamo un brevissimo pezzo. 
 

da Report del 19-04-2015 

 

VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 

Fagli vedere quanta posta abbiamo, guarda: questi sono tutti cassetti pieni. 
 

GIULIO VALESINI 

Che roba è questa?  

 

VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 
Posta dei residenti. 

 

GIULIO VALESINI 

Unep, Corte d’Appello. Equitalia.  

 

VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 
Eh, Equitalia ci sta, come non ci sta? Queste sono tutte Equitalia. 

 

GIULIO VALESINI 

Tutte Equitalia?  

 
VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 

Eh, e chi non paga! 

 

GIULIO VALESINI 

Tutte tasse non pagate, multe non pagate.  
 

VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 

Tasse non pagate, multe non pagate. Sono tre milioni in giacenza.  

 

GIULIO VALESINI 

3 milioni di posta in giacenza? Pazzesco! No perché io immagino il poveraccio, però 
immagino pure il creditore che deve cercare di rintracciare la persona, come fa? 

 

VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 

Qui la trova, nun te preoccupà… 

 
GIULIO VALESINI 

Eh, ma che trova qui cavaliere… 

 



VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 

Trova, trova tutto. Finché ce stanno residenti è trasparente. Non è che non… 
Certamente non è che lo posso dire a chiunque. Deve venire il poliziotto… 

 

GIULIO VALESINI 

Che, vengono qua spesso?  

 

VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 
Sì, sì, sì. Tutti i giorni!  

 

GIULIO VALESINI 

Carabinieri? 

 
VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 

Sì… 

 

GIULIO VALESINI 

Guardia di Finanza? 
 

VINCENZO FIERMONTE - PRESIDENTE ASSOCIAZIONE CAMMINARE INSIEME 

Embeh, ci stanno i fasulli… 

 

MILENA GABANELLI IN STUDIO  
Nei giorni scorsi ci sono andati anche una decina di ispettori dell’Agenzia delle Entrate 

ed è stata fatta una interrogazione parlamentare per scoprire perchè il comune di 

Roma non ha mai comunicato questi indirizzi alla Camera di Commercio. Ricordiamo 

che l’evasione per ora calcolata è di 100 milioni di euro. 

 


